Vous êtes intéressé par...

EXPÉRIMENTER LES INÉGALITÉS PAR UNE MISE EN SITUATION

Description

Pour comprendre ce qu'est une discrimination, une situation de manque ou une inégalité, rien de plus efficace que de le vivre soi-même. Pour permettre cette prise de conscience, une mise en situation réelle peut donc être organisée : pénurie de papiers dans les classes, manque d'accès à l'eau, cantine ouverte seulement aux filles ou aux garçons, etc.

Il est intéressant d'utiliser cette activité comme amorce d'un projet de plus grande envergure afin de sensibiliser aux conditions de vie/d'enseignement dans certains pays du Sud.

La mise en situation peut s'intensifier progressivement (manque de feuilles pour deux étudiants, puis cinq, puis 10 ; accès à l'eau coupé pour un robinet, puis 3, puis tous ; etc.) pour que la prise de conscience soit également progressive.

Il est essentiel à la fois de réaliser une évaluation de cette activité afin de connaître le ressenti de chaque élève sur celle-ci et d'enchaîner avec une activité de sensibilisation à plus large spectre.

Besoin d'un conseil ou de plus amples informations ?

N'hésitez pas à nous contacter et nous ferons de notre mieux pour répondre à vos attentes.

Contacts:

- Commission Justice & Paix, geraldine.duquenne@justicepaix.be ou +32 (0) 2 896 95 00
- Iles de Paix asbl, éducation@ilesdepaix.org ou +32 (0) 85 82 33 71





